



AU PUBLIC.

Des arrangements viennent d'être conclus par le propriétaire des "Nouvelles Soirées Canadiennes", à l'effet d'assurer leur publication régulière pour au moins quatre années à venir. Cette Revue paraîtra maintenant vers le 20 de chaque mois, par livraisons de 48 pages.

Sous le contrôle d'un nouveau Comité de Rédaction, composé de littérateurs distingués dont nous donnerons les noms dans le prochain numéro, et avec le concours de nos collaborateurs, les "Soirées" ne pourront manquer de devenir très intéressantes. L'histoire, la philosophie, la littérature, les sciences et les arts y seront alternativement traités, et, si le succès matériel répond aux efforts des administrateurs, c'est notre intention d'augmenter bientôt, pour le même prix d'abonnement, le nombre de pages consacrées aux matières.

Un montant relativement considérable est attribué à la rédaction, et tous les travaux publiés dans la Revue, seront payés.

LA DIRECTION.

